

Willkommen an der TU Hamburg und in der TU & YOU Familie

Liebe Erstsemester-Studierende,

herzlich willkommen an der Technischen Universität Hamburg! Mit der Aufnahme Ihres Bachelor- oder Master-Studiums bei uns beginnt für Sie ein wichtiger neuer Lebensabschnitt: „Technik für die Menschen“ ist das Kernmotto unserer Universität. Dafür bilden wir junge Menschen wie Sie zu engagierten Ingenieurinnen und Ingenieuren aus, die Technik und Nachhaltigkeit gemeinsam im Blick haben. Schon als Studierende werden Sie Gelegenheit bekommen, an unserer spannenden, exzellenten und praxisbezogenen Forschung für die Zukunftsthemen beizutragen und die rasante technologische Entwicklung zum Wohle Aller mitzugestalten.

Ihren persönlichen Start in diesen neuen Lebensabschnitt für Sie bestmöglich zu gestalten, ist uns allen ein wichtiges Anliegen. Daher haben die Fachschaften und Studiendekanate für Sie das Programm der Orientierungswoche zusammengestellt. Hier haben Sie die Chance, Kontakte zu Kommilitoninnen und Kommilitonen zu knüpfen, Ihre Ansprechpersonen rund um das Studium kennen zu lernen und eine Menge Tipps zu sammeln. Alle Informationen zum diesjährigen Semesterstart finden Sie unter:

www.tuhh.de/tuhh/studium/neutuhh/rund-um-den-studienstart.

Auch nach der Orientierungswoche stehen Ihnen viele Ansprechpartnerinnen und –partner zur Verfügung, falls Sie Fragen oder Probleme haben sollten.

Mit dem Studium an der TU Hamburg sind Sie gleichzeitig Mitglied unserer TU & YOU Familie, einer Gemeinschaft aus gegenwärtigen und ehemaligen TU-Angehörigen sowie Vertretern aus Wirtschaft und Industrie. Ich lade Sie ein, ein aktiver Teil dieser Familie zu werden: registrieren Sie sich unter www.tuandyou.de.

Ich wünsche Ihnen viel Freude, Spaß und Erfolg in Ihrem Studium. Sie werden viele Erfahrungen sammeln, die Sie zusammen mit dem Gelernten befähigen werden, Ihre und unsere Zukunft zu gestalten.

Viele Grüße,

Ihr

Prof. Dr.-Ing. Andreas Timm-Giel

(Präsident TU Hamburg)